

1. Define, en tus propias palabras, lo que entiendes por lo absoluto.

2. Descubre si los apartados son verdaderos o falsos, marca con ✓ según corresponda y corrige los que son falsos.

	V	F
Lo absoluto es la realidad última de las cosas, pues es aquello que no depende o está condicionado por nada para ser.		
▶ La pregunta por el Ser es propia de la filosofía.		
▶ La expresión <i>países del centro</i> se refiere a los países subdesarrollados como el Ecuador.		
▶ La filosofía es un pensamiento enfocado en el tiempo y el lugar donde se desarrolla.		
▶		

3. Marca con ✓ la concepción filosófica que está detrás de lo Uno. Explica por qué escogiste esta opción.

Es la concepción del absoluto: lo que da el ser al Ser mismo, lo que no está condicionado a nada, pues es independiente.

Es la concepción de necesidad: lo que no es por sí mismo, sino que necesita de algo más para ser. Es lo dependiente y condicionado.



Autoevaluación Metacognición

- ¿Contrasto la reflexión de lo absoluto con la de los hechos factuales o de contexto histórico (situación)?

Sí	No

- Analizo críticamente las diferencias entre el pensamiento occidental y el latinoamericano.

Sí	No

Explico lo que aprendí.

